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 PROTOKOLL Zoom-Konferenz 12.12.2023 – 19:00 

  

EINBERUFEN VON Axel Rau-Reisinger  

BESPRECHUNGSART Vorstandssitzung  

BESPRECHUNGSLEITER Bernd Meyer-Kirschner  

PROTOKOLLFÜHRERIN Petra Degen  

Vertretung Schriftführerin: AA, ARR, BMK, DK, GAB, RK, SF, SK  

 

 

Bernd Meyer-Kirschner (Präsident) BMK 

Axel Rau-Reisinger (Vizepräsident) ARR 

Dieter Kalweit (Schiedsrichterwart) DK 

Stefan König (Jugendwart) SK 

Ralf Knobloch (Sportwart) RK 

Antje Adam (Kassenwartin) AA (nach 20 Uhr) 

Petra Degen (Schriftführerin) PD 
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TOP 1   Antrag auf Ehrungen 

Diskussion 

Der Verein Boule-Freunde Hauenstein hat beim PVRLP die Ehrung verdienter Vorstandsmitglieder 
entsprechend der Ehrenordnung des PVRLP beantragt. Es handelt sich um Edwin Wagner 
(Ehrennadel in Silber mit Kranz für 12 Jahre Mitgliedschaft im Vereinsvorstand), Markus Hofmann 
(Ehrennadel in Gold für 20 Jahre Mitgliedschaft im Vereinsvorstand), sowie Thomas Merz 
(Ehrennadel in Gold für über 24 Jahre Mitgliedschaft im Vereinsvorstand).  

Der Vorstand stimmt dem Antrag zu. 

BMK, der ja im Besitz der benötigten Urkunden und Anstecknadeln ist, wird die Ehrungen vor Ort 
durchführen, ggf. zusammen mit DK und SK. 

 

BESCHLUSS Der Vorstand stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

Ehrungen in Hauenstein BMK   

TOP 2   Wertekatalog für den Vorstand 

Diskussion 

Im Nachgang zur LV wird kontrovers diskutiert, welche auf LVs getroffenen Beschlüsse von 
Vorstandsmitgliedern mitgetragen werden können und welche nicht (z.B. die Mixed-Pflicht). Das 
Letztere würde dazu führen, dass der Vorstand einen Wertekatalog für sich erstellt. 
Hierzu wurden die folgenden Argumente vorgebracht: 
- Bezüglich der Mixed-Pflicht gibt es keinen Konsens im Vorstand: die einen halten den  
  Einbezug von Frauen von Anfang an für notwendig oder würden für wenige Mannschaften keine 
  Ausnahme schaffen wollen; die anderen hätten kein Problem mit ihrer Abschaffung, zumindest in den  
  unteren Spielklassen, wie an anderen Orten schon länger durchgeführt. 
- Werte stehen in der Satzung, den Richtlinien etc. 
- Die LV bestimmt. Der Vorstand ist an die Umsetzung der Beschlüsse gebunden. 
- Es würde das Einreichen von Anträgen behindern, wenn der Vorstand nicht offen für alle Vorschläge 
  wäre. Wir wollen jedoch mehr Mitglieder einbinden. 
- Bisher hat es noch keinen Anlass gegeben, der kritisch genug wäre, um einen Beschluss nicht         
  umsetzen zu sollen. 
- Die Diskussion auf der letzten LV war von Sachlichkeit geprägt. 
 

BESCHLUSS  

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 
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      TOP 3  Planung für ein Kick off des Vorstands im Jan./Feb. 2024 

DISKUSSION  

 
Nachdem das geplante Treffen am Nachmittag der letzten LV (Landesversammlung) wegen 
Terminhäufung abgesagt werden musste, einigt sich der Vorstand nun auf den folgenden Termin für 
einen Arbeitsabend in Präsenz: 02.02.2024, 18 Uhr, in Mainz-Gonsenheim. 
 

BESCHLUSS  

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

   

TOP 4   Verschiedenes 

DISKUSSION  

a) Die Bouleabteilung der TSG Grünstadt wechselt zum TV Grünstadt und die Bouleabteilung 

der SV Bad Dürkheim hat sich selbstständig gemacht (neuer Name noch nicht bekannt). SF 
bringt über ARR den Antrag in die VS ein, die Aufnahme der beiden Vereine in den Verband 
zu beschließen, damit sie bei der Bestandserhebung miteinbezogen werden können. 

 

b) Änderung der Pokalrichtlinie im Nachgang zur Landesversammlung (LV): RK erkundigt sich 
nach der Umsetzung der beschlossenen Änderungen (Wo liegt das Originaldokument? Wer 
führt die Änderungen durch?) BMK erklärt sich bereit, die Änderungen in das Dokument 

einzupflegen, ARR wird sie dann veröffentlichen. In Zukunft sollen solche Dokumente in die 
Vorstands-Cloud gesetzt werden. 

 

c) DK gibt die folgenden Termine bekannt, die auch auf der Homepage veröffentlicht werden: 

           24.02.2024: Schiedsrichtermeeting in Kübelberg 

           02./03.03.2024 und 9./10.03.2024: Schiedsrichterausbildung in Essingen 

            

           Die Bearbeitung des Fragebogens zur Teilnahme an LVs (gemeinsam mit PD) wird auf den      

           Beginn des nächsten Jahres (2024) verschoben. 

 

d) BMK informiert wieder über den Stand der Eintragung von Vorstandsmitgliedern (Präsident 
und Kassenwartin) vor Gericht: Alle Unterlagen sind dort; er wartet auf Nachricht. 

 

e) Aufgrund extrem hohen Arbeitsaufkommens wurde die Einladung Jürgen Hatzenbühlers in 

die Dezember-VS verpasst. Dies soll nun nachgeholt werden.  

 

f) SK würde gerne die Jugendordnung überarbeiten und braucht dazu das 

Ursprungsdokument. ARR wird ihm dies zur Verfügung stellen. Auch dieses Dokument soll 
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in der Cloud abgelegt werden. In diesem Zusammenhang bittet PD um einen Zugang zur 
Cloud. 

 

g) Auf Anregung von PD wird besprochen, wie der Prozess des Erstellens von LV-Protokollen 
optimiert werden kann, z.B. indem die Berichte der Vorstandsmitglieder in den Anhang 
gestellt werden. Nach Abwägung von Vorteilen (Zeitersparnis durch Wegfall der 
Umformulierung von sehr schön und ausführlich formulierten Berichten) und Nachteilen 
(deutlich schlechterer Leseprozess) kommt es zu keinem eindeutigen Ergebnis für die eine 
oder andere Variante, so dass nun alles beim Alten bleibt und andere Wege der 
Optimierung des Prozesses beschritten werden (ggf. während Kick off). 

 

h) BMK informiert den Vorstand über den Verbandstag des DPV am 10.12.3023 in Fulda 
(u.a.):  

- das Präsidium wurde einstimmig wiedergewählt;  

- es wurde eine Erhöhung der Lizenzgebühr um 2 Euro ab 2025 beschlossen (Grund:   
Fördergelder, die nicht abgerufen wurden, müssen zurückgezahlt werden);  

- der Etat 2024 wurde vorgestellt und einstimmig angenommen;  

- da sich herausgestellt hat, dass die Kombination DM + Tireur-DM organisatorisch zu stark 
überfrachtet ist (siehe Frauen-DM in Kamen), haben sich Sebastian Lechner (DPV-
Sportwart) und BMK bereit erklärt, ein neues Konzept für die Austragung dieser 

Wettbewerbe in getrennter Form zu erstellen; 

- für die Ausrichtung der DM Tête und Tireur (evtl. in Rockenhausen) wird ein Zuschuss 
von 1000 Euro vom DPV gewährt. 

i) BMK zur Ausrichtung des Länderpokals: Es wird erwogen, den Länderpokal nicht mehr in 

Gersweiler, sondern in einer Halle in der Nähe stattfinden zu lassen, die sich in Frankreich 
befindet, was allerdings zu Sicherheitsproblemen führen kann. RK führt eine Reihe von 
Nachteilen der bisherigen Ortswahl an. So sorgt die relativ kleine Halle für eine sehr lange 

Veranstaltung, die Spieler und Spielerinnen hetzen dennoch von Spiel zu Spiel, eine 
Teambildung ist nicht möglich, weil sie keine Gelegenheit haben, ihre Teams zu 
unterstützen, während diese spielen. 

j) SK erinnert daran, dass Rainer Görg zu seiner Amtszeit bei Lotto Rheinland-Pfalz eine 

Anfrage zur Unterstützung der Jugend gestellt hat, und würde dies gerne weiterverfolgen. 

k) RK macht den Vorschlag, die Erhöhung der Lizenzgebühr auf die Tagesordnung der 

nächsten LV zu setzen. 

 

 

 

BESCHLUSS zu a) Aufnahme in den Verband, einstimmig 

 

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

Änderung des Dokuments Pokalrichtlinie 

Veröffentlichung derselben 

 

Einladung Jürgen Hatzenbühler zur VS  

BMK 

ARR 

 

ARR 

asap 

asap 
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Dokument Jugendordnung an SK 

 

Zugang zur Cloud für PD 

 

Wichtige Verbandsdokumente in Cloud ablegen 

 

Neuer LV-TOP: Erhöhung Lizenzgebühr 

 

ARR 

 

ARR 

 

BMK informiert SF 

 

ARR 

 

asap 

 

Kick off 

 

asap 

 

BESCHLUSS  

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

 

 

Gezeichnet 

Bernd Meyer-Kirschner (Präsident) Petra Degen (Schriftführerin) 

 


